

Comercializarán los servicios del cable en Mollerussa en febrero

Flash 10.com instalará una oficina en la capital del Pla

MOLLERUSSA

Alba Elias

La operadora de telecomunicaciones Flash 10.com, que instalará el cable de fibra óptica en la capital del Pla d'Urgell, iniciará sus trabajos de ejecución del proyecto el próximo mes de marzo, aunque antes empezará a comercializar los servicios que ofrecerá una vez esté lista la infraestructura.

Para la comercialización del producto final, Flash 10.com, con sede social en Barberà del Vallès, instalará una oficina en Mollerussa, a fin de disponer de un punto de referencia en la ciudad, donde puedan dirigirse los clientes para recibir información o hacer cualquier consulta.

Televenta y teleasistencia

Además de vender los servicios más usuales en estos momentos a través del cable de fibra óptica, como Internet o televisión por cable, la firma operadora de telecomunicaciones prevé ofrecer otros servicios más complejos en Mollerussa, que requerirán el servicio de otras empresas paralelas. Se trata de la televenta o la teleasistencia, que permitirían a los usuarios realizar su compra desde su casa y recibirla en la misma, así como la asistencia médica.

En la actualidad, Flash 10.com está cerrando el proyecto de cableado de Mollerussa, después de que ninguna otra firma del sector haya presentado alegaciones sobre el mismo en el plazo establecido durante el pasado mes de diciembre. Las previsiones iniciales apuntan que podrían empezar las obras de instalación del cable tras la Fira de Sant Josep.

El alcalde de Mollerussa, Toni Bosch, explicó que Flash



MIREIA SALVIA

Las obras del cable empezarán en la estación de Renfe

● Empezarán la ejecución de la obra de cableado por la estación de trenes en marzo

● La operadora negociará con otras empresas para ofrecer televenta

debe realizar esta obra causando la mínima molestia, de modo que se aprovecharán todas las aperturas de calles que realice el Ayuntamiento para instalar el cable en el mismo momento.

Toni Bosch también destacó que Flash 10.com no empezará a cablear otra ciudad hasta que finalice con Mollerussa, según el acuerdo al que llegaron ambas partes.

Remodelación del Pompeu

Las obras de remodelación del colegio Pompeu Fabra de Mollerussa han finalizado recientemente aportando más seguridad a los escolares. El Ayuntamiento ha invertido un millón y medio de pesetas en la construcción de una marquesina que cubre un pasadizo abierto y que comunica los dos parvularios del centro, a la vez que evita que los escolares se mojen en el traslado de un edificio a otro durante los días de lluvia. Además, a principios de este curso se instalaron unas vallas metálicas que evitan el paso de los alumnos al patio y que deban esperarse en la carretera antes de iniciar las clases.

10.com empezará con el despliegue del cable en la estación de trenes de la capital del Pla, continuando por la avenida de la Generalitat y desde aquí hasta la calle Ferrer i Busquets hasta llegar a la avenida la Pau, y después de éstas, siguiendo hasta la avenida del Canal.

La ruta inicial de despliegue del cable de fibra óptica se ha modificado, adecuándose a una serie de obras urbanísticas que prevé realizar el Ayuntamiento de Mollerussa. Según el alcalde, la empresa está muy concienciada de que